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BULLETIN DU MONEP
25 Mai 2003 / May 25 th , 2004

Avis / Notice n° 2004 - 070

Classes d’options DANONE (BN / BN2)
DANONE Option classes (BN / BN2)

Division par deux du nominal des actions.
Two for one share split.

--------------------------

Suite à l’avis 2004 - 1683 publié par Euronext Paris SA le 25 Mai 2004 concernant la division par deux
du nominal des actions par le groupe DANONE, Euronext Paris SA informe les membres de marché
des points suivants :

1) Opération sur titre :

L’assemblée générale mixte des actionnaires du groupe DANONE réunie le 15 avril 2004  a décidé, aux
termes de sa 17ème résolution, de procéder à la division du titre, en ramenant la valeur nominale des
actions de 1 à 0,50 €. Le nombre de titres composant le capital sera ainsi porté de 134 029 990 actions
de 1 € nominal à 268 059 980 de 0,50 € nominal chacune.

La date à partir de laquelle la division des titres deviendra effective a été fixée au 15 juin 2004.

2) Modification des caractéristiques du contrat :

En application de l’article 15 de l’instruction NI-3-01 relative aux caractéristiques des contrats d’options
négociés sur le Monep, les caractéristiques des contrats d’options DANONE de type Américain (BN) et
de type Européen (BN2) seront modifiées comme suit :

- le prix d’exercice de l’option est divisé par deux,

- les positions enregistrées seront multipliées par deux,

- et la quantité de titres faisant l’objet de l’option (ci-après quotité) ne sera pas ajustée. La
quantité d'actions sous-jacentes aux contrats est maintenue à 10 titres.

Les prix d'exercice sur les classes d’options du groupe DANONE de type Américain (BN) et de type
Européen (BN2) seront modifiés comme suit à compter du 14 juin 2004 au soir :
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CLASSES PRIX D’EXERCICE

ANCIENS NOUVEAUX

80 40

85 42.50

87.50 43.75

90 45

92.50 46.25

95 47.50

DANONE 97.50 48.75

De type American 100 50

Mnémonique : BN 105 52.50

110 55

115 57.50

Et 120 60

125 62.50

130 65

DANONE 135 67.50

De type Européen 140 70

Mnémonique : BN2 145 72.50

150 75

155 77.50

160 80

165 82.50

170 85

175 87.50

180 90

185 92.50

190 95

3) Carnet d'ordres de LIFFE CONNECT® :

Les ordres présents dans le carnet d'ordres de LIFFE CONNECT® le 14 juin 2004 à l'issue de la
séance seront éliminés. Il appartiendra par conséquent aux membres du marché d'introduire dans
LIFFE CONNECT® les nouveaux ordres de leurs clients, le 15 juin 2004 avant l'ouverture de la séance.

4) Informations complémentaires :

La Surveillance des Marchés Dérivés (Tél. : 01.49.27.13.00) se tient à votre disposition pour tout
renseignement complémentaire.
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--------------------------

Pursuant the 2004 - 1683 notice published  by Euronext Paris SA, May 25th 2004, concerning the split by two
of Danone shares, Euronext Paris SA informs market members of the following points :

1) Corporate event:

The combined ordinary and extraordinary annual general meeting of shareholders of DANONE, held on 15
April 2004 , number of shares making up the capital will increase from 134,029,990 shares with a face value
of EUR 1 to 268,059, 980 shares with a face value of EUR 0.50 .

The share split will take effect on 15 June 2004 .
 
2) Modification of the contract specification:

Pursuant to this decision, and in conformity with the article 15 of MONEP directive NI-3-01 governing
specifications of options contracts negotiated on the MONEP exchange, DANONE contracts specifications
will be modified as following :

- strikes will be divided by two,

- open positions will be multiplied by two,

- and the underlying quantity (hereafter “contract size”) is not adjusted. The contract size remains at
10.

Strikes on DANONE American (BN) and European style classes (BN2) will be modified on the evening of 14th

June 2004 as followed :

CLASSES STRIKES

OLD STRIKES NEW STRIKES

80 40

85 42.50

87.50 43.75

90 45

92.50 46.25

95 47.50

DANONE 97.50 48.75

American style 100 50

Mnemonic : BN 105 52.50

110 55

115 57.50

and 120 60

125 62.50

130 65

DANONE 135 67.50

European style 140 70

Mnemonic : BN2 145 72.50

150 75

155 77.50
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CLASSES STRIKES

OLD STRIKES NEW STRIKES

160 80

165 82.50

170 85

175 87.50

180 90

185 92.50

190 95
 
3) Orders on LIFFE CONNECT®

Orders in LIFFE CONNECT® system on June 14th, 2004 will be cancelled by the market operations.
Members will have re-send their new orders on June 15th, 2004 during the pre-opening session.
 
4) Further information:

You may contact Derivative Markets Operations Paris for additional information
 (Phone number:  00.33.1.49.27.13.00).
 
 

--------------------------


